

## 2年生インターンシップ

7月31日(火)~8月2日(木)

2年生が各事業所で3日間にわたり実施しました。挨拶や礼儀など社会人としてのマナー・ルールについて学ぶとともに、自分の進路について考える良い機会になりました。ご協力いただいた各事業所の皆様、大変お世話になりました。



### 2年 流矢 将磨 (天草ケーブルネットワーク株式会社)

カメラで動画を撮影するコツやテロップやBGMの入れ方など、テレビ編集で欠かせない作業を学ぶことができました。また、テレビ、ラジオに生出演し、緊張の中で独特の雰囲気を感じて平常心を保つことは大切だと改めて思いました。

テレビ、ラジオの出演や取材を通して、1本の番組を作る工程を知ることができて、とてもいい経験になりました。製作スタッフとして番組に携わることに喜びを感じ、とてもやりがいがあって制作に対する興味がより強くなりました。

### 2年 田口 美華 (株式会社ミヨセ)

接客業で一番大切なことは、お客様に笑顔で接しなければならないということを学びました。なぜなら、お客様が話しかけづらく、緊張してしまうからです。また、花に水をかける時は植木鉢の下から水が出てくるまで水をかけなければならぬことを知り、気を付けて行いました。フラワーアレンジメントでは、造花と生花を花瓶に活けました。完成した作品を店内に飾っていただき、「とても上手」と褒めてくださったことが、とても嬉しかったです。

## ☆新生徒会役員☆

7月20日(金)の生徒会役員認証式を経て新生徒会になりました。1年間よろしくお願ひします！

### 新生徒会長 大塚 笑夢

私は生徒会長として倉岳校をよりよくしていくために、「語先後礼の挨拶の徹底」、「コミュニケーション力の向上」、「学校存続に向けた取り組みを行う」の3つの目標を掲げています。また、「倉校は一人一人が主役！だから君が輝く！」のスローガンのもと、生徒一人一人が輝き、笑顔と活気あふれる学校を築き上げていきたいと思います。

これから1年間生徒会長として、一生懸命頑張っていきますのでよろしくお願ひ致します。



### ＜新生徒会執行部＞

- 【会長】 2年 大塚笑夢 (御所浦中)
- 【副会長】 2年 浦田悠生 (御所浦中)
- 【副会長】 1年 竹本尊 (倉岳中)
- 【書記】 2年 荒木颯 (本渡東中)
- 【書記】 1年 荒田克幸 (栖本中)
- 【会計】 2年 福田麗奈 (倉岳中)
- 【会計】 1年 錦戸愛佳 (稜南中)

### ＜各種委員会 新委員長＞

- 【代議・風紀委員会】 2年 江崎美紀 (本渡東中)
- 【文化委員会】 2年 浦田七海 (御所浦中)
- 【体育委員会】 2年 小島勢太郎 (御所浦中)
- 【美化ボランティア委員会】 2年 福田麗奈 (倉岳中)
- 【保健委員会】 2年 坂田勇真 (御所浦中)
- 【図書委員会】 2年 流矢将磨 (有明中)
- 【交通委員会】 2年 吉田くるみ (稜南中)
- 【放送委員会】 2年 浦田悠生 (御所浦中)

平成30年度  
第3号

編集発行  
天草高校倉岳校  
Tel 64-3121  
<http://sh.higo.ed.jp/kuratake/>



## 1学期クラスマッチ

7月19日(木)

長縄跳びとドッヂボールで全学年競い合いました。クラスの絆が深まった行事になりました。

### ★成績発表★

#### ＜長縄跳び＞

- 8の字の部 優勝 3年生
- 12人ジャンプの部 優勝 2年生

#### ＜ドッヂボール＞

- 優勝 3年Bチーム
- 準優勝 3年Aチーム
- 第3位 1年Aチーム



## ●就職ガイダンス● 7月31日(火)

就職希望の3年生が受講し、就職面接についてご指導いただきました。これから就職活動がスタートします。



## ●土曜講座特別講演会● 8月4日(土)

演題「地域魅力化と学校魅力化」 講師 明治大学教授 長尾進先生

●ワークキャンプ●  
特別養護老人ホーム「愛愛園」 8月7日(火)

2年生4名が参加し、施設見学や利用者さんとの交流を行いました。



## 2年 高田 愛海

私は、初めてワークキャンプに参加しました。午前中は実習の事前学習として車いすの使い方など実習で気を付けることについて学びました。午後からは「愛愛園」へ行き、入居者の方々との交流を行いました。私が入居者の方方にテレビ番組について尋ねると、そこから多くの会話をすることができます。これからも高齢者の方々が安心して暮らせる場所を作っていくことが大切であるということを学びました。

## ●夏休み親子除草作業● 8月24日(金)

たくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。



## ●第7回天草Xアスロン● えびすビーチ 7月15日(日)

ボランティアスタッフとして3年生21名が参加してきました。



## ●体験入学● 7月23日(月)

今年度は、69名の中学生が体験入学に参加しました。



## ●第23回全国ジュニアゲートボール大会●

埼玉県 彩の国くまがやドーム 7月27日(金)~29日(日)

男女各1チーム、13人の生徒が出場しました。女子は惜しくも予選リーグ敗退、男子は決勝トーナメントに進出することができました。選手一人一人が活躍した素晴らしい大会になりました。

## 1年 藤川 真唯

私は中学生の時、地域のお年寄りの方々との交流でゲートボールを体験したことがありましたが、大会に出場したのは初めてでした。ゲートボールはお年寄りの方々が行うイメージがありましたが、全国から集まった小中高生のレベルの高さに驚きました。第1ゲートを通過することさえ難しく、得点をとることはできませんでしたが、みんなと楽しく参加できたのでよかったです。ご指導してくださった地域の皆さん、本当にありがとうございました！

